

Lampazos, Minera Real de los Angeles, Química Flúor, Cobre de Sonora, Minera Cumobabi, Molymex, San Francisco del Oro, Aerofrisco, Minera Promet et Cerro de Plata). Les sociétés minières les plus importantes au Mexique, qui figurent parmi les 500 plus grandes entreprises du pays sont: Industrias Peñoles (or, argent, zinc, plomb, cuivre, fluonite, barytine, sulfate de sodium), Industrial Minera México (argent, plomb, zinc, cuivre, fluorine), Minera Carbonífera Río Escondido (charbon), Exportadora de Sal (sel), Cía. Fresnillo (plomb, zinc, cuivre), Minerales Metálicos del Norte (zinc, plumb, cuivre), Minas de San Luis, Cía. Minera las Torres, Cía. Minera las Cuevas, Negociación Minera Santa Lucía (plomb), Dialmecon, Zinc de México (zinc, plumb), Minera Capela (zinc), Zimapán (zinc, plumb), Cía. Minera Cedros (plumb), Cía. Minera la Negra y Anexas, Fluorita de México (fluorine), Carbonífera de San Patricio (charbon), Campana de Plata (argent), Minera Mexicana Peñoles, Minas de San Pedro y Anexas (zinc), Empresas Frisco (argent, plumb, zinc, cuivre, molybdène), Cía. Minera MSL (or, argent, fluorine), Cía. Minera Autlán (manganèse, ferro-alliages), Mexicana de Cobre (cuivre), Minera Real de Angeles (argent, plumb, zinc, cadmium) et La Domincia (fluorine).

Les investissements dans l'industrie minière ont fléchi en chiffres réels de 1,7 % annuellement durant la période 1983-1988. Les investissements dans de nouveaux projets ont baissé de 58 % durant cette même période, l'investissement dans